

Erste Ausgabe der „ZaNGO“ erschienen

Von Melda Tiren Bilder: Melda Tiren



Die Erstausgabe

Am Freitag, den 02.04.2018, war es endlich so weit: Wir, die Redaktion der ZaNGO, haben unsere erste Zeitung verkauft. Nach etwa drei Monaten Arbeit können wir unser Werk stolz in unseren Händen halten. Dafür haben wir uns einen Stand neben der alten Cafeteria gebaut, um dort unsere Zeitung zu verkaufen.

Die Schüler waren erst schüchtern, doch dies können wir ihnen nicht übelnehmen, denn wir waren es genauso. Nach einiger Zeit haben wir uns aber immer mehr daran gewöhnt, und es hat uns ziemlich Spaß gemacht, die Zeitungen zu verkaufen.

Immer mehr neugierige SchülerInnen und LehrerInnen kamen zu uns, so, dass wir am Ende fast alle Exemplare verkaufen konnten.

Ein großes Dankeschön geht an alle, die uns unterstützt haben!

Seid gespannt, denn noch vor den Sommerferien werden wir unsere neue Zeitung verkaufen.